# 大船渡市 プレスリリース

報道発表資料

一 令和6年7月2日(火) 担当:農林水産部農林課

林業係(内線338)

## 市街地において出没しているクマの情報について

#### 1 経緯

6月17日(月)から猪川町冨岡及び立根町田ノ上周辺において、クマの出没が相次いでおり、 市や警察では周辺のパトロール強化、花火等による追い払い及び捕獲のためのはこわなを設置 するなどして対応にあたっていた。

6月28日(金)午後0時30分頃、立根町堀之内地内の国道45号付近に同一個体とみられる クマが出没し、同日午後4時10分頃にも同町岩脇地内の民家裏手に出没したことから、ハンタ 一及び市職員による追い払いを実施した。その際、人家方向へ逃走しないか監視中のハンター がクマと遭遇したため、銃器を使用して捕殺した。

なお、6月17日(月)から6月27日(木)にかけて頻繁に出没していた地域から、6月28日(金)に出没した立根町堀之内地内の現場までは約700m離れているものの、同日昼頃に頻繁に出没していた地域から現場方向へ移動するクマを複数の住民が目撃しているため、同一個体であると推定される。

### 2 捕殺されたクマについて

体長約 90cm、体重約 40kg の成獣(推定2歳)

#### 3 今後の対応について

6月17日(月)からの出没期間中に寄せられた目撃情報の中には、同地域に複数頭のクマがいる可能性を示唆するものもあるため、今後も出没状況等を注視し、一定期間警戒を継続する。

また、6月30日(日)には、盛町中道下地内の大船渡市民体育館付近において、別個体と思われるクマが出没していることから、同様に警戒を要する。